

# 一丁目

## 「新年を迎えて」

大寒から節分までが一番寒いと言われ、一日も早く春の訪れが待ち遠しい今日この頃ですがご家族の皆様如何お過ごですか。

新年恒例の餅つきも感染予防対策をしつかり行い、密にならない様に二部構成で行われました。今年は金屏風と赤・黒の獅子舞を手作りしました。当日は職員による琴の生演奏を聞きながら獅子舞の厄払いを受け、お正月の気分を楽しみました。

今新たな感染拡大が大きな問題になつておりますが私達に出来る事は

基本をしつかり守る事です。  
ほんの小さなことでも幸せに感じながら皆様と共に桜の開花を楽しみにして行きたいと思います。

(三枝 里子)



# 二丁目

## 「餅つき大会」

寒い日が続いておりますがご家族様におかれましていかがお過ごしでしょうか。

先月、ヒルズ勝沼では恒例行事の「餅つき大会」を行いました。最近では珍しい木の杵と臼を使っての餅つきは、入居者様には昔懐かしい思い出の光景なのではと思いました。餅が出来上がるまで職員によるお琴の演奏と獅子舞の披露をさせて頂き、入居者様にはお正月の雰囲気を感じて頂けたと思います。



今年に入り、新型コロナウイルス変異株の感染が拡大しております。面会中止等ご不便おかげして申し訳ございませんが、今まで以上に入居者様及び職員も健康管理に努め、乗り切つていきたいと思いますのでご理解とご協力の程お願ひ致します。

(北島 彰人)



(渋谷 美佐子)



# 三丁目

## 「新年を迎えて」

新しい年を迎え、一ヶ月が経ちました。ヒルズ勝沼では初詣に行くことは難しいので施設の神棚に数名の入居者様と「穩やかに過ごせますよう」お参りをしました。その際、

初詣やお正月の思い出話をして盛り上がりました。先月は恒例の餅つきも行われ、「よいしょ」との掛け声で美味しいお餅が出来ました。職員による獅子舞いも披露され楽しい餅つきとなりました。

面会も出来ず入居者様もご家族様も寂しい思いをされているかと思いますが、一日も早く安心して面会出

来る事を願うばかりです。入居者の皆様は元気に頑張っております。

(渋谷 美佐子)



# 四丁目

## 「新年を迎えて」

新しい年を迎えたが、新型コロナウイルスの感染が落ち着くことがなく拡大しておりご家族様も心配の事と思われます。

先月施設では、新年恒例の餅つき大会を行いました。入居者様が餅をつく際、楽しそうに大きな声で「よいしょ」と声を出していました。職員による出し物もあり皆様とても楽しく過ごされました。フロアに戻ってから出来立てのお餅を美味しく召し上がって頂き、食後にかかるたや福笑いをしてお正月らしい一日を過ごして頂けたと思います。

これからも健康管理を行いながら感染予防にも十分気を付けていきたいくらいと思います。

(古屋 覚)

